

2014 07 04

先月こんなことがあったようです。新潟県五泉市で6月21日早朝、住宅など8棟を全焼した<mark>火災</mark>で、発生当日非番だった同市消防署の署員8人が、出動要請を断って、他の自治体職員との懇 親野球大会に出場していたそうです。ん?

同市の服務規程では、消防職員は非番でも、できるかぎり招集に応じなければならないと規定されており、市長は経緯を説明するため同市役所を訪れた消防長に対し、組織体制を見直すよう 要請したそうです。

同署によりますと、問題の8人は7月20日から1泊2日の日程で同市で開かれた自治体職員によるスポーツ大会に参加し、市内の旅館で21日午前3時過ぎまで飲酒していたそうです。ところが、この日の午前4時過ぎに火災が発生し、署は8人に非番招集の連絡を入れましたが、酒が残っていることを理由に全員が出動を拒否したようです。その後、11時からの野球の試合には出場したそうです。火災は、消防職員28人と、同市内の消防団員100人余が出動して約3

その後、職員同士の雑談からこのような経緯があったことが上司の耳に入り、事態が明るみに出たようです。 8人に口頭注意したそうです。

同署は「8人は鎮火したことを確認した上で試合に出た。だが、非番でもできるかぎり招集に応じなければならないと規定されており、配慮が足りなかった。今後、再教育に努めたい」と話しているそうです。 皆さんはどのように感じられましたでしょうか?



時間後に鎮火したそうです。

